

NOMBRE DEL PROYECTO: Retratos desde el interior.

LUGAR DÓNDE SE REALIZA: 2 escuelas secundarias públicas de las localidades de Cruz del Eje y Dean Funes

BREVE DESCRIPCIÓN (250 caracteres):

Este proyecto tiene por objetivo propiciar el intercambio entre estudiantes de la UNC y estudiantes de escuelas secundarias públicas de dos localidades del interior de la provincia de Córdoba, a los fines pensar juntos la elección de un estudio y el derecho a la educación de nivel superior. Se propone trabajar en talleres donde se indague sobre las carreras de la UNC de manera creativa, con técnicas como: fotoreportaje, entrevistas, registros audiovisuales y recorridos por la UNC. La idea es que, para el cierre del año lectivo, armen conjuntamente una muestra de carreras en la escuela donde compartir con otros estudiantes el trabajo realizado.

ACCIONES CONCRETAS:

- Ø Coordinar talleres para trabajar sobre distintos aspectos de orientación vocacional.
- Ø Organizar y realizar junto a los estudiantes entrevistas a profesores de la escuela.
- Ø Realizar fotoreportajes con los estudiantes para conocer y difundir las carreras/profesiones.
- Ø Participar junto a los estudiantes secundarios de la Muestra de Carreras en la UNC.
- Ø Organización y gestión de la “Muestra Carreras en Acción” a desarrollarse en la escuela.

FRECUENCIA DE ACTIVIDADES A REALIZAR:

- 1 taller al mes en la escuela
- 2 reuniones al mes en la SAE con el equipo de coordinación.

1er REUNIÓN CON ESTUDIANTES INSCRIPTOS:

Viernes 27 de Abril a las 11hs. en el SUM de la Secretaría de Asuntos Estudiantiles de UNC